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COMISIÓN ESPECIAL MULTIPARTIDARIA PRO-INVERSIÓN 

ACTA DE LA SEXTA SESIÓN ORDINARIA  
DE LA COMISIÓN ESPECIAL MULTIPARTIDARIA PROINVERSIÓN 

(Período de sesiones 2021-2022) 
Plataforma Microsoft Teams 

“Auditorio del Consejo Departamental del Colegio de Ingenieros de Piura” 
Viernes, 8 de julio de 2022 

 
 

Resumen de acuerdos: 

• Se aprobó el Informe de Gestión de la Comisión Especial ProInversión del período 
2021-2022. 

• Se aprobó por unanimidad, la exoneración del trámite de lectura y aprobación del 
acta para ejecutar lo acordado en la presente sesión. 

En el Auditorio del Consejo Departamental del Colegio de Ingenieros de Piura, en el 
departamento de Piura, (plataforma Microsoft Teams), siendo las 17 horas y 50 minutos 
del viernes 8 de julio de 2022, con el quorum reglamentario —que para la presente sesión 
era de 5 congresistas— el congresista Eduardo CASTILLO RIVAS, presidente de la 
Comisión Especial, dio inicio a la sexta sesión ordinaria de la Comisión Especial 
Multipartidaria ProInversión, correspondiente al periodo anual de sesiones 2021-2022, con 
la asistencia de los congresistas titulares VERGARA MENDOZA, Elvis Hernán; ELERA 
GARCÍA, Wilmar; CICCIA VÁSQUEZ, Miguel Ángel; GONZALES DELGADO, Diana; 
ACUÑA PERALTA, Héctor, LIMACHI QUISPE, Nieves. 

Se deja constancia de la licencia del congresista Roberto Sánchez Palomino, mediante el 
Oficio N.º 0160-2021-2022-DC-RHSP/CR. 

I. DESPACHO 

El PRESIDENTE puso en conocimiento de los congresistas la relación de documentos 
ingresados y emitidos —debidamente procesados por el sistema de trámite documentario 
(STD)— También comunicó que, a través de los correos institucionales —anexado a la 
citación y agenda de la sesión en curso—, de la plataforma Microsoft Teams y del aplicativo 
WhatsApp grupal de la Comisión, se había enviado el reporte de estos. Añadió que los 
congresistas que quisieran tomar conocimiento de dichos documentos se sirvieran 
solicitarlo a la Secretaría Técnica. 

II. INFORMES                                                                                                                                                                                                    

El PRESIDENTE no habiendo solicitud alguna, dispuso pasar a la sección pedidos. 

III. PEDIDOS 

El PRESIDENTE no habiendo pedidos, dispuso pasar al orden del día.   
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COMISIÓN ESPECIAL MULTIPARTIDARIA PRO-INVERSIÓN 

IV. ORDEN DEL DIA 

Iniciando el primer punto el orden del día, el PRESIDENTE comunicó sobre el Informe de 
Gestión Anual de la Comisión Especial Pro-Inversión del Periodo 2021-2022, y proponer al 
Pleno del Congreso la ampliación hasta la culminación del Periodo Parlamentario 2021-
2026. El PRESIDENTE también manifestó que el resultado que viene mostrando la 
Comisión Especial, ha permitido oportunos actos de fiscalización parlamentaria en los 
diferentes niveles de Gobierno, sin embargo, existe una gran necesidad de potenciar el 
monitoreo documental y físico de las obras paralizadas en todas las regiones del país, que 
debido al gran número de obras que se cuentan, existen pedidos de información pendientes 
de respuesta, habiendo un trabajo por desarrollar con los actores públicos y privados que, 
en base a las lecciones aprendidas en la ejecución de obras públicas, ayuden a fortalecer los 
mecanismos del sistema de contratación pública y privada que son utilizados para 
reactivación de las obras paralizadas, logrando un impulso al desarrollo económico de la 
nación. 

Acto seguido, solicitó la aprobacion del Informe Anual de Gestion del Periodo 2021 – 2022, 
no habiendo oposición, dispuso votar la propuesta, se dio por aprobado por unanimidad 
de los presentes. 
 

—o— 
 

Continuando con el segundo punto de la agenda, el PRESIDENTE, tras dar la bienvenida 
al Subdirector Regional de Piura de la Autoridad para la Reconstrucción con Cambios, 
señor Christopher Parodi Rumiche, invitado de la Comisión para informar sobre los 
proyectos de inversión referidos a los establecimientos educativos bajo el marco del 
contrato G2G en la dirección de intervenciones del Sector Educación para el departamento 
de Piura, le dio el uso de la palabra para escuchar sus apreciaciones. 

El INVITADO, Christopher Parodi Rumiche, indicó que se encuentra en representación del 
director ejecutivo de la Autoridad Robert López López, y entrando a detalle a su exposición, 
indicó que, según las intervenciones a ejecutarse en el marco de Gobierno a Gobierno en 
Piura, se tiene el Proyecto Integral del Río Piura que atraviesa las localidades de Paita, 
Piura, Talara y Sullana. 

En el sector Educación manifestó que existen proyectos de 29 colegios con una inversión de 
831 millones, en el sector Salud, establecimientos de Salud con una inversión de 936 
millones. 1.2 millones de beneficiarios en la región. 

Respecto al estado situacional de las instituciones educativas en el marco de Gobierno a 
Gobierno, en el Paquete 7 expresó que se tiene 11 instituciones educativas, que suman un 
total de 219 millones de inversión y un total de seis mil ciento cincuenta y tres beneficiarios.  

Con relación a las intervenciones en instituciones educativas detalló lo siguiente: la 
Institución Educativa 14858, con 15 millones de inversión y un avance del 43%; Institución 
Educativa Ignacio Merino Pariñas, con 34 millones de inversión y un avance del 16%; 
Institución Educativa Ricardo Palma de Vichayal, con una inversión de 14 millones, y 49% 
de avance del 49%; la Institución Educativa Miguel F. Cerro Vice, con 15 millones de 
inversión y un avance del 32%; Institución Educativa San Cristo de Cristo Nos Valga, con 
29 millones de inversión y un avance del 30%; Institución Educativa Virgen del Carmen de 
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Catacaos,  con una inversión de 19 millones, y un avance del 27%; Institución Educativa 
14663 de Salitral, con 14 millones de inversión y un avance del 50%; Institución Educativa 
María Auxiliadora de Chulucanas, con 22 millones de inversión y un avance del 46%; 
Institución Educativa Santiago Requena de la Unión, con 17 millones de inversión y avance 
del 44%; Institución Educativa Nuestra Señora de las Mercedes de La Unión, con 23 
millones de inversión y 24% de avance presupuestal; Institución Educativa 14065 de La 
Unión, con 15 millones de inversión y un avance del 50%; Institución Educativa La Brea, 
con 35 millones de inversión y 21% de avance; Institución Educativa José Matías Manzanilla 
de Sullana, con una inversión de 41 millones y un avance porcentual de 45%; Institución 
Educativa 14594 de San José de Huarmaca, con 40 millones de inversión y, un avance 
porcentual de 18%; Institución Educativa 517 de Sullana, con 11 millones de inversión y, un 
28% de avance; Institución Educativa Domingo Savio de Pariñas, con 53 millones, y 32% de 
avance; Institución Educativa 14641 Buenos Aires, con 19 millones de inversión y, un 
avance porcentual de 23%;  Institución Educativa José Cayetano Heredia de Catacaos, con 
50 millones de inversión y un avance porcentual de 34%, Institución Educativa 14064 de La 
Unión, con 22 millones de inversión y, un avance porcentual de 41%; Institución Educativa 
15079 de Sullana, con 34 millones de inversión y, un avance porcentual de 30%, la IE Monta 
Sullana con 40 millones de inversión y un avance porcentual de 41%;  la IE María de Sullana 
con una inversión de 25 millones y un avance porcentual de 33%. Con dicha información 
culmina el informe situacional de los establecimientos educativos bajo el marco del contrato 
G2G en la dirección de intervenciones del Sector Educación en el departamento de Piura 

__ o __ 

El señor PRESIDENTE, agradeció la participación del Sub director Regional de la Autoridad 
para la Reconstrucción con Cambios, Christopher Paredes Rumiche; y a todo su personal 
técnico que ha venido a acompañarnos.  

A continuación, el PRESIDENTE consultó la aprobación del Acta con dispensa de su lectura 
para ejecutar los acuerdos adoptados en la presente sesión.  

No habiendo oposición, la aprobación del Acta con dispensa de su lectura, se dio por 
aprobada por unanimidad de los congresistas presentes.  

Siendo las 18:39 horas con 39 minutos, se levantó la sesión. 

Eduardo Enrique Castillo Rivas          Segundo Héctor Acuña Peralta 
     Presidente de la Comisión Especial   Secretario de la Comisión Especial      
        Multipartidaria Pro-Inversión               Multipartidaria Pro-Inversión 
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